

意欲的に取り組み 心豊かで心身ともにたくましい豊の子ども

豊小だより

H30年
12月号
11月22日
発行

感動! すばらしい発表会

11月10日(土)に土曜授業として学習・音楽発表会を行いました。早朝より大勢の方が来て下さいました。保護者や地域の皆様方には心よりお礼申し上げます。児童は頑張る姿を見てほしいという思いで取り組んでいましたが十分伝わってきたのではないのでしょうか。1, 2年生の学習発表会では、日頃の学習をもとに発表を行いました。グループや全員で毎日の学習の成果や斉唱、合奏などを発表しました。堂々と発表することができていました。3年生以上は、体育館で音楽の発表を行いました。大勢の方々が見てくださる中で、6年生の児童が落ち着いて進行し、3年生が元気いっぱいにはじめの言葉を言いました。全校合唱では「365日の紙飛行機」を歌いました。会場全体をあたためたか優しい気持ちにしてくれるような歌声でした。その後各学年が、斉唱や合唱、合奏を披露しました。弾むような楽しいリズムにうきうきし、しみじみとした美しい歌声に感動し、リコーダーの美しい音色や合唱の歌声に心を癒され、力強い合奏に楽しさや元気をいっぱいもらったような気になりました。

最後まで真剣に聴いてくださっている皆様方と、とてもすてきなひとときを過ごすことができました。



全校児童が真剣に避難訓練～全員で上寺山へ

11月1日(木)の、2, 3時間目、地震と津波の避難訓練を行いました。地震が起きた時の一次避難、その後、大津波警報が発令された時の三次避難を、指示に従って安全に避難する、という目的で行いました。まず、地震が起きたという想定で全校児童が運動場の体育倉庫前に避難しました。その後、3m以上の大津波警報が出たという想定で、大津波警報が出た場合の三次避難の避難場所である上寺山余慶寺に全校で避難しました。(3m以下の津波警報が出た場合の二次避難は南館3階への避難となります)児童たちは全員が真剣に避難に取り組みました。上寺山まではかなりの距離があるのですが、先生方の指示に従って、最初から最後まで整然と並んで安全に避難することができました。DVDを

使用した防災学習の成果があらわれたのだと思います。こういう真剣な訓練が被害を最小限にできるのだと心から感じることでできた、意義深い訓練になりました。



今日の予定



日	曜	行事	日	曜	行事
1	土		17	月	朝の校内放送 大掃除週間
2	日	PTA 資源回収	18	火	
3	月	児童朝会	19	水	クラブ
4	火	読み聞かせ(1年) 業間運動	20	木	給食最終日 学区巡回 クラス大掃除
5	水	あいさつの日 集金 ベルマーク委員会	21	金	終業式 児童下校 11:35
6	木	学区巡回	22	土	
7	金		23	日	天皇誕生日
8	土		24	月	振替休日
9	日		25	火	冬季休業日(～1/4まで)
10	月	朝の校内放送 ファミリーデー	26	水	
11	火	読み聞かせ(2年) 業間運動	27	木	
12	水	4.5.6年6校時授業	28	金	
13	木		29	土	
14	金		30	日	
15	土		31	月	
16	日	PTA もちつき会			



<1月の主な行事等>

- 7日(月) 第3学期始業式
児童下校 11:35
- 8日(火) 給食開始
- 19日(土) 土曜授業



[みんなで考えよう 人権週間]

豊小学校では、11月26日(月)～12月7日(金)の期間を校内人権週間として人権について考えるいろいろな活動を計画しています。すべての人の人権が尊重され、大切にされる平和で豊かな社会の実現に向けて、学校でも家庭でも地域でも一番大切なものは何かと問いかけながら、育てていきたいものです。この機会に、ご家庭でも、「思いやりの心」や「かけがえない命」について、子どもたちと一緒に考えていただければと思います。

紙風船

落ちてきたら
今度は
もっと高く
もつともつと高く
何度でも
打ち上げよう

美しい
願いごとのように

黒田 三郎